

柳津小学校だより

鳴神山



2018, 11, 9 No. 16

柳津町立

柳津小学校長



～交流学習&青少年の主張大会～

5日(月)は、柳津町主催の『第32回青少年の主張発表大会』への参加に伴い、会津柳津学園中学校、西山小学校との『交流学習』を開催しました。

午前中の『交流学習』では、2, 3校時に西山小学校との交流学習を行いました。1～4年生では学習ゲームや話し合い活動。5, 6年生はサッカー交流や新しくなった走り幅跳びピットでの幅跳び記録会などで触れ合いました。柳小も西小もどちらの子どもたちもいい笑顔で交流学習を行うことができました。



その後4校時目には会津柳津学園中学校生徒のみなさんとの交流を行いました。低学年には読み聞かせを実施してくれました。中・高学年には算数の学習支援を行ってくれました。子どもたちもとても喜んでいました。ありがとうございました。

また、午後の『青少年の主張発表大会』では、本校児童を代表し、5年の荒木 暁喜君が「泳げなかったぼく」、そして6年の武田 来斗君が「テニスが教えてくれたこと」と題した自分の主張を発表しました。

共に堂々と立派な態度で、説得力のある主張を会場の皆さんの前で発表することができました。大変素晴らしかったです。3年生以上の聞く態度もとても素晴らしかったです。



【5学年】荒木暁喜君
あきらめずに頑張る
大切さが伝わりました。

【6学年】武田来斗君
周囲の人に対する感謝
の心があふれていました。

～先進教育研修会～

11月2日（金）に本校に、プログラミング教育の第一人者である東京都小金井市立前原小学校長である松田 孝先生を講師にお迎えし、先進教育研修会を実施しました。プログラミング教育は、①「プログラミング的思考」を育むこと、②プログラムの動きやよさ、情報社会がコンピュータ等の情報技術によって支えられていることなどに気付き、コンピュータ等を活用して身近な問題を解決したり、よりよい社会を築いたりしようとする態度を育むこと、③各教科等での学びをより確実なものとするをねらいとしています。今回の研修会は、まず5年生の子どもたちに授業を行い、その後、町内外の先生方に講演会を実施しました。2020年より開始される小学校のプログラミング教育について、本校を含めた柳津町の先生方にとって、良い研修となりました。先生方も子どもたちのために、がんばって勉強しています。



～校内マラソン大会～

7日（水）に絶好の秋晴れの中、校内マラソン大会を実施しました。今年は校庭改修工事のため、子どもたちも満足に練習ができる状態ではありませんでしたが、校舎周りや体育館などで自主的に走る姿が数多く見られ、すばらしかったです。今年のマラソン大会は、柳小のテーマ「やる気 元気 本気 大好きカッコイイ柳津小」から「カッコイイマラソン大会」を目指そうと子どもたちに話をしました。マラソンが得意な子も苦手な子も、自分の気持ちに負けずに、苦しくなってももう少しだけ、もう少しだけ・・・と最後まで頑張り抜く姿が「カッコイイマラソン大会」になると話しました。子どもたちは全員が自分に負けずに「カッコイイ」姿を見せてくれました。お忙しい中、ご声援をいただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

